



Bruno Solo, notre parrain

publié le 11/11/2014 - mis à jour le 06/10/2015

Descriptif :

Automne 2014 : Bruno Solo rentre au collège !

Pour le projet cinéma 2014/2015, les élèves de la classe ont eu le grand privilège de profiter des conseils et du parrainage de Bruno SOLO alors en tournage pour la série "Hôtel de la plage" à Ronce Les Bains. C'est avec beaucoup de générosité qu'il a répondu à notre invitation et a trouvé dans son planning très chargé le temps de venir toute une matinée du mois de novembre 2014 à la rencontre de la classe cinéma pour leur prodiguer conseils et leur faire vivre un vrai casting, soutenu en cela par l'assistant réalisateur du projet depuis 5 ans : Archibald DEKISS.

Intéressé par notre projet et son nouveau scénario (un court-métrage d'horreur au rebondissement surprenant !), il est allé de groupe en groupe et a eu un mot pour chacun des élèves. Il a accepté également de jouer un rôle dans leur court-métrage et les a soutenu tout au long de l'année.

Le film est à découvrir sur la chaine YouTube du collège en suivant le lien suivant :

Court-métrage : "The last of us" :

<https://www.youtube.com/watch?v=G5ZsWSkllgg&index=8&list=PLnIFkT2oGYubHxZC37P21AP7MAVTumBhB>

Documents joints

 [affiche_1_](#) (PDF de 2.2 Mo)

 [bruno_solo_sud_ouest-2](#) (PDF de 421.3 ko)

 [bruno_solo_littoral-2](#) (PDF de 511.4 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.